



LUPP + PARTNER

**LUPP + PARTNER ADVISED
FORMYCON AG ON A STRATEGIC
PARTNERSHIP WITH ZYDUS FOR
THE EXCLUSIVE LICENSING AND
SUPPLY OF FYB206**

Hamburg, 12. Dezember 2025

LUPP + PARTNER HAT FORMYCON AG BEI EINER STRATEGISCHEN PARTNERSCHAFT MIT ZYDUS FÜR DIE EXKLUSIVE LIZENZIERUNG UND LIEFERUNG VON FYB206 BERATEN

Die Formycon AG ("Formycon") ist eine strategische Partnerschaft mit Zydus Lifesciences Limited eingegangen, die die exklusive Lizenzierung und Lieferung von FYB206 - einem Biosimilar-Kandidaten zu Keytruda^{®1} (Pembrolizumab) - in den Vereinigten Staaten und Kanada umfasst.

Im Rahmen der Vereinbarung erhält Formycon Voraus- und Meilensteinzahlungen im niedrigen zweistelligen Millionen-Euro-Bereich im Jahr 2025, zusätzliche Entwicklungs- und Zulassungsmeilensteine im mittleren zweistelligen Millionenbereich sowie eine Bruttoerlösbeteiligung im mittleren zweistelligen Prozentbereich nach Markteinführung.

Als Rechtsberater von Formycon hat Lupp + Partner in allen rechtlichen Aspekten der Transaktion beraten, einschließlich der Verhandlung und Umsetzung der Lizenz-

Hamburg, 12 December 2025

LUPP + PARTNER ADVISED FORMYCON AG ON A STRATEGIC PARTNERSHIP WITH ZYDUS FOR THE EXCLUSIVE LICENSING AND SUPPLY OF FYB206

Formycon AG ("Formycon") has entered into a strategic partnership with Zydus Lifesciences Limited for the exclusive licensing and supply of FYB206, a biosimilar candidate to Keytruda^{®2} (Pembrolizumab), in the United States and Canada.

Under the agreement, Formycon will receive upfront and milestone payments in the low double-digit million-euro range in 2025, additional development and regulatory milestone payments in the mid double-digit million range, as well as a mid double-digit percentage share of gross profits upon market launch.

As legal advisor to Formycon, Lupp + Partner advised on all legal aspects of the transaction, including the negotiation and execution of the licensing and supply

1 Keytruda[®] ist eine eingetragene Marke von Merck Sharp & Dohme LLC, einer Tochtergesellschaft von Merck & Co, Inc, Rahway, NJ/USA

2 Keytruda[®] is a registered trademark of Merck Sharp & Dohme LLC, a subsidiary of Merck & Co, Inc, (NYSE: MRK) Rahway, NJ/USA.

und Liefervereinbarung. Die Transaktion unterstreicht die starke Expertise von Lupp + Partner in den Bereichen Life Sciences und Healthcare, insbesondere bei komplexen Lizenzstrukturen und grenzüberschreitenden strategischen Kooperationen.

Die Formycon AG ist ein führender, unabhängiger Entwickler von hochwertigen Biosimilars, Nachfolgeprodukten biopharmazeutischer Arzneimittel. Das Unternehmen fokussiert sich auf Therapien in der Ophthalmologie, Immunologie, Immun-Onkologie sowie weiteren wichtigen Indikationsgebieten und deckt nahezu die gesamte Wertschöpfungskette von der technischen Entwicklung über klinische Studien bis hin zur Einreichung und Zulassung durch die Arzneimittelbehörden ab. Für die Kommerzialisierung seiner Biosimilars setzt Formycon weltweit auf starke, vertrauenswürdige und langfristige Partnerschaften. Mit seinen Biosimilars leistet Formycon einen wichtigen Beitrag, um möglichst vielen Patientinnen und Patienten den Zugang zu hochwirksamen und bezahlbaren Medikamenten zu ermöglichen.

Lupp + Partner ist eine auf Transaktionen spezialisierte Wirtschaftskanzlei mit mehr als 60 Anwältinnen und Anwälten an den Standorten München, Hamburg, Frankfurt am Main und Berlin.

agreement. The transaction underscores Lupp + Partner's strong expertise in the life sciences and healthcare sectors, particularly in complex licensing structures and cross-border strategic collaborations.

Formycon AG is a leading and independent developer of high-quality biosimilars, successor products to biopharmaceutical medicines. The company focuses on therapies in ophthalmology, immunology, immuno-oncology and other key disease areas, covering almost the entire value chain from technical development and clinical trials through to regulatory submission and approval. For the commercialization of its biosimilars, Formycon relies on strong, trusted and long-term partnerships worldwide. Through its biosimilars, Formycon makes an important contribution to enabling as many patients as possible to access highly effective and affordable medicines.

Lupp + Partner is a transaction-focused law firm with more than 60 lawyers across offices in Munich, Hamburg, Frankfurt am Main, and Berlin.